



Extensión a

Puerto Maldonado

3 días - 2 noches

01 PUERTO MALDONADO (Reserva Nacional Tambopata)

Llegada a Puerto Maldonado, conocido como la capital de la biodiversidad. Salida para comenzar una verdadera aventura amazónica navegando, por aproximadamente 25 minutos, por el bajo Madre de Dios, hasta llegar al albergue de Inkaterra Hacienda Concepción. Llegada al lujoso lodge, con sus elegantes cabañas de madera elevadas del suelo por pilotes. **Almuerzo** buffet. Por la tarde, salida para una caminata por las profundidades de la selva. Partiendo desde el Eco Centro, se atraviesan las trochas de Concepción donde tendrá una introducción a los ecosistemas de la cuenca amazónica. Atravesando la Reserva Nacional Tambopata, entre plantaciones de cacao y caucho se llega al Inkaterra Hacienda Concepción, que alberga un bosque primerario y secundario habitado por fauna exótica y una gran variedad de plantas tropicales. Al atardecer, salida para un paseo nocturno en bote con guía explorador acompañante, a lo largo del Río, para observar la cautivadora transformación de la selva a medida que las aves diurnas ceden el paso a especies adaptadas a la oscuridad de la noche. Observe caimanes escondidos

en las riberas mientras el cielo se llena de las constelaciones del hemisferio sur. Por la noche, disfrute de una deliciosa **cena** a la carta, inspirada en ingredientes navitos de la Amazonía, mientras escucha los cantos y silbidos de la noche amazónica. Alojamiento.

02 PUERTO MALDONADO (Lago Sandoval)

Desayuno en el hotel. Salida hacia el Lago Sandoval, un bello y resplandeciente espejo de agua, dentro de la Reserva Nacional de Tambopata. Disfrute de un paseo por el lago a bordo de una canoa de madera tallada, recorra los canales que alimentan al lago y disfrute de la brisa entre sus hermosas palmeras, mientras avista múltiples especies de aves y otras criaturas como el amenazado lobo de río, los monos aulladores, guacamayas, anacondas, tortugas, caimanes negros, entre otros animales. Regreso al Inkaterra Hacienda Concepción para disfrutar de un delicioso **almuerzo**. Tarde libre para realizar actividades opcionales, como disfrutar del Inkaterra Canopy Walkway, un seguro y sostenido sistema de puentes colgantes construidos de manera ecológica a 344 metros de altura, conectados



por ocho plataformas y dos torres de observación panorámica, que ofrecen la oportunidad inolvidable de apreciar el bosque amazónico desde las copas de los árboles y comprender su dimensión. Ponga en alerta sus sentidos en busca de tucanes, carpinteros, trogones, monos y el sigiloso perezoso de tres dedos. O, si lo deseé, disfrute de una excursión por la selva ocula bajo la luz de la luna, en un interesante recorrido con linternas atrasando el frondoso follaje mientras sus sentidos perciben los movimientos entre la vegetación y los sonidos nocturnos del bosque, mientras observa las especies que solo emergen durante la noche. **Cena** a la carta en el hotel.

03 PUERTO Maldonado

Desayuno en el hotel, mientras disfruta de los sonidos de la selva, con los pericos cotorreando desde los árboles y los monos deslizándose entre las ramas. A la hora indicado, embarque en un bote de madera para navegar río arriba hasta el aeropuerto. Llegada y fin del programa.



FECHAS DE SALIDA

Diariamente hasta el 21 Diciembre 2026



EL PROGRAMA INCLUYE

- 2 noches de alojamiento.
- Desayuno diariamente, 2 almuerzos y 2 cenas.
- Traslado aeropuerto/hotel/aeropuerto, con traslado en bote de madera por el Río Madre de Dios.
- Transporte en vehículo de turismo climatizado.
- Visita a la Reserva Nacional Tambopata.
- Paseo Nocturno en bote por el Río Madre de Dios.
- Visita al Lago Sandoval.
- Guía acompañante de habla en español, durante el recorrido.
- Todos los sitios mencionados en las visitas.
- Manejo de una maleta por persona.



HOTELES PREVISTOS

CATEGORIA TURISTA

Puerto Maldonado Inkaterra Hacienda Concepción o similar

CATEGORIA PRIMERA

Puerto Maldonado Inkaterra Hacienda Concepción Cabín o similar

CATEGORIA PRIMERA SUPERIOR

Puerto Maldonado Inkaterra Reserva Amazónica o similar



PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES

(Mínimo 2 personas viajando juntas)

Categorías	DBL	S. SGL
Turista	432	70
Primera	495	116
Primera Superior	684	167

No incluye impuestos en Aeropuertos. Los almuerzos no incluyen bebidas. No incluye propinas a guías, conductores ni en restaurantes. A pagar en destino.

